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校長有約 陸生 蘭陽大四生熱烈回應

新聞萬花筒

【記者盧一彎、郭宇璇淡水、蘭陽校園報導】14日中午境外生輔導組舉辦「校長與陸

生有約」座談會，由校長張家宜主持，並與蘭陽校園同步視訊。國際事務副校長戴萬

欽、國際長李佩華、各系所主管與師長均出席關心陸生意見，陸生約120人參加。 

座談會開始，張校長與陸生問答，並贈送小禮物給答對的同學，引起熱烈回響。會中

，討論了在陸宣傳、社團認證、申請教育學程、實習、碩博士申請、預研生申請、證

照、核心選課等問題。針對陸生申請獎學金事宜，戴萬欽表示，學校已協助陸生申請

研究計畫案，未來將積極研擬其他方案。 

英文一閻雨石說：「我問了有關教育學程的問題，經由校方的回答，明白校方的努力

與立場，感覺增進了雙方的溝通和理解。」來自北京理工大學的交換生日文碩一卞廣

為說：「收穫不少，校長親自與同學談話令人感動。」 

另外，蘭陽校園「校長與大四學生座談會」15日在強邦國際會議廳舉行，校長張家宜

與蘭陽校園主任林志鴻、全球創業發展學院院長劉艾華、各學系主任、專任教師及大

四學生逾180人出席參與座談。張校長表示，學校未來將改變「大三出國制度」，學

生不能修抵語言課程，僅能在國外修習正式課程。 

語言四施瑜涵向校長提問，蘭陽校園未來的規劃？張校長親切回應，在硬體方面，近

期將落成多功能活動中心，短期內不會有大型建設；在軟體方面，會持續加強住宿學

院主題活動，更加強調全人教育。 

語言四陳易霆分享在「瑞典斯德哥爾摩大學」當交換生的心得，因當地僅她一位華人

學生，使她感到自我獨特之處，非常感念學校制度，使其有機會體驗不同文化。








